



Pepe Grillo



Primer diálogo de alto nivel

Al gobierno de México le urgía comenzar el diálogo formal con personeros del gobierno de Donald Trump. Falta poco más de una semana para que se cumpla el plazo dado por el propio Trump para imponerle a México aranceles del 25 por ciento porque, en su opinión, no hace lo suficiente para detener el tráfico de fentanilo rumbo a Estados Unidos.

El gobierno del Segundo Piso de la 4T tiene datos fuertes para demostrar lo contrario. Lo avalan los avances logrados desde el primero de octubre del año pasado y las capturas de personajes prominentes de ambas fracciones del Cartel de Sinaloa. Pero sin el diálogo no es posible el intercambio de opiniones.

Por tal razón que el canciller Juan Ramón de la Fuente y el secretario de Estado, Marco Rubio, hayan comenzado a

dialogar abre un espacio, aunque sea tamaño rendija, para alcanzar un entendimiento que cancele o posponga el tema de los aranceles. El diálogo debe ser permanente.

Somos MX

El sistema de partidos políticos en México está en etapa de transición y la elección del 2027 será la primera gran prueba para ver lo que depara el futuro.

En el ámbito de la oposición las lealtades electorales de los ciudadanos son endebles. Puede haber cambios drásticos en poco tiempo, por eso una nueva propuesta puede tener implantación rápida, sobre todo si tiene un antecedente como el Frente Cívico Nacional que mostró capacidad para movilizar contingentes grandes.

Integrantes del frente, comenzando

por Guadalupe Acosta Naranjo, ya avisaron al INE su intención de convertirse en un nuevo partido político, que llevará el nombre de Somos México y que tiene perfiles interesantes como Emilio Álvarez Icaza, Mari Claire Acosta y Edmundo Jacobo, entre otros.

Hay otras organizaciones que quieren constituirse como partidos, entre ellas la del ultraderechista Verástegui que anda de plácemes por la toma de posesión de Trump y que quiere establecer su grupo "Viva México", como partido político nacional.

Ya veremos si logran cumplir con los requisitos de ley y aparecen la boleta de la próxima elección federal.

El Congreso se mueve

Lento, con escaso vigor y poca claridad, pero el Congreso mexicano dio señales de vida y deseos de participar en la confrontación con el gobierno de los Estados Unidos que ha tenido con México desplantes hostiles propios de tiempos de guerra, el más reciente mandar a la frontera más de 1, 500 soldados.

La Comisión Permanente recordó que existe y exhortó al gobierno de Estados Unidos a dar un informe detallado del tráfico de armas hacia nuestro país. De

hecho, incurren en una triangulación, porque le piden a la cancillería que a su vez le pida el gobierno de Trump.

Los legisladores mexicanos tienen que interactuar de manera sistemática y firme con los legisladores americanos. ¿Por qué no lo hacen?

México tiene argumentos de peso en el caso de las armas, es un buen tema, pero se necesita mucha más enjundia para tener algún impacto. Diputados y senadores despertaron de su letargo.

Le llueve a Blanco

Cada vez está más debilitado el blindaje político en torno a Cuauhtémoc Blanco. Hay, se dice, expedientes de varias dependencias del Gabinete de Seguridad, así como acusaciones formales del nuevo gobierno morenista de Morelos que no está dispuesto a dejar pasar corruptelas. **Por si fuera poco trascendió que fue acusado de intento de violación por una mujer que además ha dicho que recibió amenazas de gente del círculo de Blanco por acusarlo.**

No se adelanta ninguna conclusión, claro está, pero se nota que el blindaje está por colapsar y el exfutbolista tendrá que encarar por fin las consecuencias de sus actos.

pepegrillo@cronica.com.mx